



## EL LECTOR ESCRIBE

### Dolor por México

*¡Ay, México, cómo me dueles! No mereces el gobierno que tienes ni el que vas a tener. Tu Presidente acaba de decir que no fue a Chalco porque se hubiera manchado su investidura de reclamos.*

*Tu futura Presidenta quiere convencerte de que es válido destruir la única instancia que puede defenderte y miente y repite las falacias que oímos todas las mañanas de la voz de quien se cree tu amo.*

*Tus diputados de Morena y aliados celebran con una algarabía frívola y superficial la decisión del INE para avalar su sobrerrepresentación. ¡Qué lamentable! Este festejo pronto va a revertirse en su contra cuando tengan que explicarte la debacle económica y social a que te llevará la destrucción del Poder Judicial federal disfrazada de "reforma".*

*México lindo y querido, confiamos en tus senadores.*

**Lola Riva Palacio**

Álvaro Obregón, Ciudad de México

### Impacto internacional

*La sobrerrepresentación en ambas Cámaras de los partidos de la 4T, avalada por el INE y muy probablemente por el Tribunal Electoral, y la denominada reforma judicial se perfilan para ser reportadas a organismos internacionales como la Corte Interamericana de Derechos Humanos, de la cual México es signatario.*

*Este organismo seguramente fallará en contra del oficialismo. Me pregunto ¿para qué llegar a esta instancia?, además de las observaciones de los embajadores de Estados Unidos y Canadá, dañando la imagen de nuestro país.*

**Ramón Serrano Béjar**

Coyoacán, Ciudad de México